



Geschäftsführer der Avancis GmbH, Oliver Just

06.02.2017 14:33 CET

Avancis GmbH spendet erneut für Bärenherz

Der Geschäftsführer der Avancis GmbH in Torgau übergab am 6. Februar zwei Spendenschecks, jeweils in der Höhe von 650 Euro, im Kinderhospiz.

Ungefähr 200 Mitarbeiter hatten während der Weihnachtsfeier für Bärenherz gesammelt. Die Firmenleitung verdoppelte schließlich den Betrag.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht an alle Mitarbeiter und an die Avancis GmbH, die sich bereits zum zweiten Male schon für das Kinderhospiz

Bärenherz engagierte!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314